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第４１回 北陽祭結果

１０・１１・１２月の主な行事

◆「千歳ふるさと青年大使は君だ！」最優秀賞を受賞！！

北陽祭ＰＴＡバザー

○４月からはじまった学校生活も早いもので半年が過ぎ、先月２９日に前期終業

式が行われました。９月初旬には前期期末考査が行われ、考査結果や生徒の活動

が評価として現れています。この結果をもとに、後期に対する取り組みを考え、

１０月からは新しい目標を持って学校生活を充実させてください。また、前期は

大きな学校行事がありました。千歳ＪＡＬ国際マラソン・北陽祭・体育祭などさ

まざまな活動を各学年とも積極的に参加し、とても素晴らしいパフォーマンスを

発揮していました。

○９月から３年生の進路活動がはじまり、９月１６日（金）より就職試験が解禁

となりました。今年は昨年以上の求人数があり、７月末現在の求人数は１．２５

倍と過去の統計によると最高の求人数となっています。１０・１１月からは専門

学校と大学の出願が開始されます。３年生にとっては、今からの３カ月間が進路

実現のための最大の山場です。進路実現１００％を目指して毎日遅くまで活動し

ています。

○本校では現在大規模改修工事が行われています。外壁の塗装を剥がし来年には

新しい装いの校舎を見ることができます。外壁の工事期間は１２月を目処に行っ

ています。工事に伴う騒音や工事車両の出入り等で、生徒および周辺住民の皆様

にはご迷惑をお掛けします。

7月９日(土）北陽祭ＰＴＡバザーとして、焼き
そば・カレー・ホットドッグ・ゆで卵を約３０名
のＰＴＡの皆さんが作りました。事前打ち合わせ
や前日準備など大変お忙しい中ご協力を頂きあり
がとうございました。生徒は格安でボリューム満
点の料理を美味しそうに舌鼓していました。来年
もご協力をお願いいたします。

第３号

１０月 ３日（月） 後期始業式
５日（水）～６（木） ２年生インターンシップ・キャンパス体験
１９日（水） １年生ボランティア清掃活動

１１月 ２日（水） 地域公開授業
１５日（火）～１８（金） ２年生見学旅行（沖縄）
２９日（火）～１２月１日（木） 後期中間考査

１２月 ２日（金） 開校記念日
２３日（金） 冬季休業開始

千歳市の魅力をテーマにした高校生プレゼ
ンテーション大会が実施され、「チーム北の
太陽」として参加した３名が最優秀賞を受賞
しました。発表では、千歳市を「福祉に力を
入れるあったかみのあるまち」として、新千
歳空港がある点も魅力と強調しました。その
上で「観光客を手話でおもてなししてはどう
か」と提案し、鈴木君（２－６）は「プレゼ
ンの内容が認められたのは大きな喜び」と話
していました。具体案として、空港内の従業
員が手話をできることを示すマスコットを身
につけ、耳が不自由な人も安心して訪れるこ
とができると発表しました。

☆前期終業式を終えて

総合順位

優 勝 ３年７組

第２位 ３年１組

第３位 ２年６組

鈴木颯太君（千歳中出身）

佐藤慧一君 （向陽台中出身）

浅井陽南子さん （向陽台中出身）

・ＹＯＳＡＫＯＩ順位
第１位 ３年７組
第２位 ３年５組
第３位 ３年１組

・ホームルーム
ワイドショー順位
第１位 ２年６組
第２位 ３年１組
第３位 １年６組

・ネット絵画順位
第１位 ２年５組
第２位 ３年４組
第３位 ３年７組

千歳神社例大祭のＰＴＡ巡視活動

９月１日(木）～３日（土）３日間の日程でＰ
ＴＡ生活委員と教職員が中心となり、秋の例大
祭の巡視を行いました。当日は大勢の人出にみ
まわれ、とても混雑した状況でしたが、多数の
北陽生に声がけをし、１時間程度で無事に巡視
活動を終了しています。本当にお疲れ様でした。

２年６組

３－７ 三浦優奈さん

今回の勝因はクラス全体

の協力です。急なポジショ

ンの変更もあり、時間のな

い中の練習でしたが、最後

はみんなで一致団結するこ

とができました。7組最高。



□芸術の秋ということで、その他の文化部も全道大会に出場しています

写真部（帯広市）、書道部（帯広市）、図書局（北見市）

□演劇部（石狩支部大会）10月4日（火）11時30分開演予定（札幌市教育文化会館）

□吹奏楽局 10月７日（金）15時15分開演 （札幌芸術の森アートホール）

９月１１日（日）に千歳市ニューサンロードにおいて、本
校生徒が2時間耐久事務イスレースの地域イベントに参加し
ました。結果は19チーム中18位でした。とても過酷なレー
スで途中イスの破損もありましたが、無事に2時間（約１０
ｋｍ）完走しました。1-2 小嶋君、岡村君 2-4 早見君

お問い合わせ 千歳市北陽2丁目１０番53号 電話０１２３－２４－２８１８

ホームページアドレス http://www.chitosehokuyou.hokkaido-c.ed.jp/

２ー２ 野崎珠央さん（千歳中出身）

今年の高文連石狩大会は去年よりも平常心で挑
むことができました。昨年は全てが初めての経験
で、今まで描いたこともない大きさの絵を描き、
とても緊張していたことを覚えています。今年は、
昨年よりも自分らしく伸びやかに表現できたと思
います。10月６日から北見市で行われる全道大会
に参加してきますが、たくさんの優秀な作品に触
れて自分の表現の幅をさらに広げたいと思います。

合格体験談（柳月：民間企業 販売職）

□ 梅澤弥瑛さん（富丘中学校出身）

【高校3年間で頑張ったこと】
無遅刻無欠席を3年間続けました。皆勤賞も貰いましたが、就職試験

でも評価されると信じて頑張りました。決して無駄ではなかったです。
また、部活動を３年間続けたことです。生徒会執行部の中で、さまざま
な行事や企画を行うことで、協力することの大切さを身につけることが
できました。部活動での経験は今の職場に活かされています。

【高校生活で身につけておいた方がいいこと】
メモを取るクセを身につけてください。会社ではさまざまな指示は一

度だけです。毎朝のミーティングで上司の話をメモを取らないとまずは
怒られます。「覚えられるの？覚える気がないの？」と見られてしまい
ます。それに、覚えられることでもメモを取らないと不安になり、確認
したいのに確認するものがない！どうしよう！なんてことにもなります。
メモを取るという姿勢だけでも「あの子は頑張ってるんだな」と見てく
れる人もいます。日頃のノートの作成も大切ですが、先生方の話をメモ
に取るクセをつけ、まとめる能力を養うと将来に役立ちます。

【後輩に向けてのメッセージ】

社会って理不尽だらけです。「言われなくても大変だってことくらい
わかってるよ」と思ってる人はたくさんいると思います。何を言われて
も実感がわかなく甘く考える気持ちもわかります。でも「わかってるよ。
うるさいな！」じゃなくて、わかっているなら自ら言われる前に行動す
ることを実践してください。社会では言われてからの行動は遅すぎると
言うことです。今から自ら考え実践できる生徒になってください。
あとは、友達と高校生活の思い出を大切にしてください。「もっと〜

しておけばよかった」と思い返すことがあります。だから今のうち思い
出を沢山作ってください。困難に負けずに楽しんで頑張ってください！
応援しています！

美 術 部

平成28年度 高文連全道大会 出場

４月より（株）柳月 新千歳空港店で勤務している。梅澤さんの高校
時代に頑張ったことや身につけて欲しいことなどを紹介します。

■ 全道大会に選ばれて

地域イベント 「ＩＳＵ－１ＧＰ」出場

平成28年度 岩手国体に3名の選手が出場します！
■ボクシング部 ライト級
榊 野 凱 斗 選手（３－７：千歳中出身）

国体は高校生活最後の大会となるの
で、ベスト4を目指して頑張ります。

■水泳部 オープンウォーター
梅 村 歩 選手（３－７：向陽台中出身）

僕は9月初旬オープンウォーターに
出場しました。結果は17位でしたがと
ても良い経験を積むことができました。

■レスリング部 ８４ｋｇ級
早 見 崚 選手（２－４：北斗中出身）

全国大会は5回目の出場となります。
一試合でも多くマットの上で戦い、上
位入賞を目指します。

都道府県対抗で競い合う、
国民体育大会に3名の選手が
出場します。全道の代表とし
て頑張ってきますので応援を
お願いします。

昨年の作品より

学校説明会が実施されました

９月１０日（土）本校において、
中学生向けの学校説明会を実施し
ました。１３５名の中学生が参加
し、学校説明や体験授業・部活動
を体験しました。また体験授業で
は在校生も一緒になり、授業のサ
ポートを行いました。


